
100 депутатских дней Ивана Сифириди

Цемдолина: трудное начало долгожданных перемен
  ***Уважаемые избиратели, жители села Цемдолина, представители
исполнительной власти и все неравнодушные граждане, искренне
желающих перемен к лучшему в моей родной Цемдолине, в 27-м
избирательном округе, по которому я избран депутатом городской
Думы V созыва города Новороссийска.
  1. Наболело!
  

***Возможно, для кого-то предоставлять отчет избирателям о своей деятельности
через сто дней депутатства – мода. Для меня это насущная необходимость. Потому
что наболело!
***Наболело потому, что Цемдолина, в которой я родился и всю жизнь живу, так и
продолжает пока финансироваться по остаточному и явно недостаточному
принципу. Из программы "ЖКХ и благоустройство города", определенной главным
документом "Стратегия социально-экономического развития муниципального
образования город-герой Новороссийск на 2010 год", Цемдолине "перепало" лишь
около 2% общегородских расходов и равно расходов Приморского округа, в
котором большую часть по площади занимает именно Цемдолина.
***Наболело потому, что до сих пор не найду общий язык с администрацией
Приморского округа по вопросу создания паспортов улиц района. Более чем два
месяца назад я устно обратился в администрацию Приморского района с просьбой
оказать помощь в паспортизации улиц силами квартальных уполномоченных,
предоставил достаточное количество бланков и примерных форм заполнения, но
на сегодняшний день предоставили заполненные паспорта только 5 квартальных
из 11. Уверен, что работа по паспортизации улиц необходима не только в текущем
плане, но и имеет характер стратегического планирования благоустройства округа
на последующие периоды развития города, будет учитываться при составлении
или корректировке бюджета. Еще раз обращаюсь, теперь уже публично, к
администрации района. Пожалуйста, окажите посильное содействие или хотя бы
предоставьте ранее составленные паспорта улиц. В этом вопросе депутату
невозможно действовать самостоятельно, потому что принято и действует
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Постановление главы города от 30 мая 2008 года № 1618, которое считаю
исчерпывающим и очень полезным.
***Наболело еще и потому, что стал регулярно получать формальные отписки от
служб администрации города. На конкретные вопросы об изменении росписи
бюджета при его уменьшении или увеличении получаю отсылку к первоначальному
документу, который как раз и изменяется. Или вот недавно на вопрос-предложение
вписаться в программу о софинансировании социальных программ города краевым
бюджетом получил отписку об отсутствии финансирования.
***Да, многое наболело, уважаемые избиратели! Вообще я хозяйственник, привык
доводить начатое до конца благодаря четкой организации. Но, конечно, только на
депутатском энтузиазме и собственных средствах далеко не «уедешь». Нужно
финансирование. Средства в бюджетах есть, несмотря на кризис. Только вот
почему именно Цемдолина обделена?

***Напомню, что я - независимый кандидат. И потому в нынешнем составе Думы
остаюсь в меньшинстве. Но я вижу, что коллеги из «Единой России», все чаще ко
мне прислушиваются. За короткий период совместной работы со всеми
познакомился, у нас установились нормальные рабочие отношения. Не могу пока
записать себе в актив какой-то конкретный нормативный акт или большой успех.
Но что-то мне удается делать. В том числе - и в информационном плане. Стараюсь
быть тем рупором, с помощью которого люди могут узнать правду о том, какие
решения принимает Дума, что происходит в администрации города. Очень надеюсь
на поддержку СМИ и возобновление работы сайта "Цемдолина". Спасибо
журналистам портала Новодар за публикацию этого текста на безвозмездной
основе.

  2. Реальные дела
  

***Теперь о том, что сделано. Не буду отвлекать ваше внимание итогами моей
помощи Цемдолине, которую я оказывал еще до своего избрания депутатом. Всё
было изложено в материалах моей предвыборной агитации. Расскажу о том, что
сделано именно за последние сто дней. За отчетный период в общественной
приемной депутата осуществлено 46 приемов. От жителей Цемдолины поступило
более 50 обращений. Самое главное -это непосредственный контакт с людьми.
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Каждую неделю у меня проходит прием избирателей. Много встречаюсь с людьми
и вне приемной.
***Иногда избирателям нужно просто разъяснить их права или посоветовать, куда
обратиться. Некоторым нужна психологическая помощь и поддержка. Часто люди
приходят ко мне уже после того, как обошли все кабинеты и инстанции. Почти
каждый день звонят мне по рабочему телефону. Зачастую, чтобы просто
поговорить, поделиться наболевшим. Этот принцип открытости для жителей округа
я стараюсь соблюдать всегда.
***Работая над благоустройством и развитием района, стараюсь сосредоточивать
основные усилия на жилищно-коммунальной сфере. Потому что именно эти
вопросы больше всего беспокоят жителей округа, села.
***Начиная с момента избрания меня депутатом городской думы, т.е. с 15 марта 2010
года, я веду реестр наказов устных пожеланий, письменных жалоб и заявлений и
т.п.) граждан и организаций по 27-му избирательному округу. За сто прошедших
дней мною было принято более 50 обращений, из которых выделено 13 наиболее
"горящих". Именно по ним в кратчайшие сроки проведены необходимые
мероприятия в порядке депутатского реагирования. Пока приходится тратить
личные средства. Общая сумма потраченных средств за 100 депутатских дней
составила 587 тысяч рублей.
***Из них:
***- за 210 тысяч рублей приобретен трансформатор и установлен в ТП-353 во дворе
цемдолинской школы № 28;
***- на 21 тысячу рублей произведены частичные ремонты внутренней проводки,
спортплощадки и освещения школы № 28;
***- на 258 тысяч рублей закуплена трансформаторная подстанции для установки
на ул.Ленина-Гагарина, оплачена ее транспортировка – ждем доставки;
***- на 55 тысяч рублей завезено 100 кубических метров щебня, спланированы
аварийные участки на улицах: Свободы-Ленина, Котовского, Солнечной, а также по
ул. Ленина, д 13, в районе амбулатории;
***- на 12 тысяч рублей произведен ремонт уличного освещения с заменой ламп на
улицах Солнечной и Свободы;
***- на 27 тысяч рублей закуплено кухонное оборудование для МДОУ Центр
развития ребенка - Детский сад № 77 "Олимпиец";
***- 4 тысячи рублей потрачено на установку мостика через ручей для прохода к
Западному рынку возле остановки «13-й микрорайон»;
***- подготовлены в специализированных организациях сметы на ремонт крыши, на
локальные очистные сооружения и водопровод школы № 28;
***- выполнено множество разнообразных просьб жителей Цемдолины, о которых
не стоит распространяться в соответствии с требованиями Федерального закона «О
персональных данных».

  3. Планы по бюджетному финансированию округа
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***На 2010 год в фонд депутата по 27-му избирательному округу из бюджета города
планируется выделить 1 миллион рублей. По предварительным оценкам, после
проведения ряда консультаций их следует потратить так:
***- 400 тыс. рублей - на благоустройство улиц Черничная - Широкая (район
соединения улиц общей площадью 600 кв.м.);
***- 400 тыс. рублей на благоустройство улиц Тополиная -  Цветочная (район
соединения улиц общей площадью 600 кв.м.);

***- 100 тыс. рублей на ремонт МУЗ "Амбулатория № 2" с. Цемдолина;
***- 100 тыс. рублей оставить в резерве на непредвиденные расходы (в основном,
социального характера).

  4. Работа в думских комитетах и планы
общегородского значения
  

***В городской Думе я одновременно являюсь членом двух профильных
комитетов:
***- по вопросам жилищно-коммунального хозяйства и градостроительной
политике;
***- по вопросам промышленности, экологии, транспорта и связи.
***Надеюсь принести максимальную пользу городу и селу, участвуя в заседаниях
этих комитетов. При необходимости буду участвовать и в заседаниях других
профильных комитетов Думы и комиссиях администрации.
***Убежден, что принимаемые Думой акты должны соответствовать вызовам
времени и социальным ожиданиям не только, что называется, «по букве», но и «по
духу». Поэтому в первую очередь, представители законодательной власти должны
понимать и чувствовать «пульс жизни» города, района, каждого дома, видеть весь
спектр общественных отношений. В этой связи, нет лучше «школы для депутата»
чем непосредственное общение с жителями на личном приеме.
***В результате такого общения с избирателями рождается добросовестный
лоббизм интересов жителей нашей Цемдолины и, одновременно, предложения для
совершенствования общегородской, муниципальной, думской законодательной
базы. Проблемы местного самоуправления сейчас активно дискутируются в
обществе. Если честно, главное - полномочия и финансирование. Моя позиция:
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каждая новая функция должна иметь источник финансирования.
***В своей дальнейшей работе буду добиваться следующего. При подготовке
бюджета на следующий год - отдельной росписи конкретных адресов работ и
объемов затрат. Это нужно для того, чтобы проконтролировать использование
бюджетных денег. И для того, чтобы знать, на какие цели предпочтительнее
использовать выделяемые депутатам деньги для работы в избирательном округе.
Еще - устранения в росписи бюджета безадресной строки "прочие расходы",
особенно в таких разделах как "Национальная экономика",
"Жилищно-коммунальное хозяйство" и "Благоустройство", а также росписи сметы
расходов на содержание аппарата администрации.

***Как депутат хочу и имею право знать, что конкретно, на каких улицах, в каких
избирательных округах будет сделано. Если речь идет о паспортизации дорог, то,
пожалуйста, укажите, каких. Если речь о ремонте дорог, укажите, сколько
километров, на какой улице будет отремонтировано. Это же необходимо и в
молодежной политике, и в развитии спорта... Адресность и конкретика нужны
везде.
***Нужно непременно поставить ЖКХ под реальный контроль горожан. Считаю, что
жильцам просто необходимо брать управление многоквартирными домами в свои
руки, создавать ТСЖ.
***Когда начинаешь говорить о проблемах, трудно остановиться. Но внимание
читателей, слушателей и зрителей, понимаю, не безгранично. Так что, пользуясь
случаем, хочу еще раз поблагодарить всех избирателей за их понимание и
поддержку. Я настроен только на позитив и реальные дела. Хочу пожелать вам,
дорогие избиратели, здоровья, благополучия и надежды на дальнейшие перемены
к лучшему!
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